

## 《美化週間 年末に向けてきれいに！》

「自分たちが生活する場は自分たちできれいに」を合い言葉に、日々の清掃や奉仕作業などの活動を行ってきました。本校では今週を美化週間とし、清掃時間を延長してふだん手の届かない場所の掃除を行いました。窓ふきや教室廊下の隅々、個人の机やロッカーの清掃、床磨きなどを重点的に行いました。どの生徒も一生懸命取り組んだのですっきりとした環境で今年を終えられそうです。



おそらくご家庭でも年末の大掃除をやるかと思います。中学生となった子ども達は体力も集中力もついています。ぜひ役割を与えてみてください。戦力になること間違いなしです。

## 《冬休みの計画をたてました》



本日、冬休みの計画表を作成しました。特に今回課題として出された「ウィンタースクール」はかなり難敵なのでこつこつと進めないと後がきつくなりそうです。また、冬休み明けには「第1回実力テスト」が実施されます。保護者のみなさまも計画表にぜひ目を通し、休み中はお子さんを励まし続けてください。

なお、ウィンタースクールと実力テスト範囲表（1/12実施）を本日配付しました。ウィンタースクールの代金については（540円）学年学級費から支出いたしますので改めての集金はございません。実力テスト代についてはテスト実施後に学年集金袋にて集金いたします。

## 『1・2年生受賞ラッシュ！！』

12/4（土）、須賀川市文化センターで行われた「アンサンブルコンテスト県南支部大会」において、「管打七重奏」で見事「金賞」を獲得しました。この演奏には、3組の伊東晴渡君（写真右）が1年生で唯一参加しました。朝や放課後に積み重ねた練習の成果を十分に発揮できた大会でした。



「第40回全国中学生人権作文コンテスト」では、1組の鈴木いろはさん（写真左）の作品「心に消えない傷」が郡山協議会優秀賞を受賞しました。このコンテストには市内各中学校から優秀な作品が出品され、優秀賞を受賞したのは全部で39人。うち1年生の受賞者は7名で、いろはさんはそのうちの一人でした。2・3年生がほとんどを占めるなかでの受賞は快挙です。



11/27（土）・28（日）、12/4（土）と3日間にわたって行われた「HYPERGAJA杯争奪県中地区低学年サッカー大会」では、サッカー部が3位となりました。この大会は13才以下を中心にメンバーが組まれたので1年生の力が大いに試された大会でした。

12/11（土）・12（日）には、バレー部が「郡山市冬季バレーボール選手権大会2部リーグ」優勝を果たしました。2年生に混じって、1年生からは1組の高橋美結さん、同じく上遠野結芽さん、3組の佐々木優花さんが出場しました。他の1年生部員達も応援やチームのサポートを一生懸命に行い、大いに勝利に貢献しました。



受賞ラッシュに沸いた学期末となりました。吹奏楽部のみなさん、いろはさん、サッカー部のみなさん、バレー部のみなさん、おめでとうございます。

## 【第34週の予定】（12/20～24）

	曜	時程	行事・その他	完全下校
12/20	月	A6	学校評価アンケート回収	18:00
21	火	B6	SC来校 校内調査書作成委員会	18:00
22	水	A6	通常日程	18:00
23	木	B5	1, 2, 6, 終, 学の順 第2学期終業式 部休日 職員会議 弁当持参	14:20
24	金		冬季休業 ～1/10（月）	

